

FEYZIN **Athlétisme : la très bonne santé de l'AFA Feyzin-Vénissieux**

Sports. Le club du Sud lyonnais se porte bien, notamment côté effectifs, avec 338 adhérents pour 2011. L'un d'eux, Kévin Champion, double vice-champion de France de marche, pourrait participer aux Jeux olympiques de Londres.

L'assemblée générale du club d'athlétisme de l'AFA Feyzin-Vénissieux a eu lieu vendredi, au stade Jean-Bouin, en présence de Martial Athanaze, adjoint aux Sports de Feyzin, de Patrick Prade, président de l'Office municipal des sports de Vénissieux, et de plus de 100 adhérents. Un rassemblement précédé d'une assemblée générale extraordinaire, où quelques articles des statuts ont été modifiés à la demande des autorités préfectorales.

Une nouvelle piste au stade Laurent-Gérin

Le club intercommunal, présidé par Jean-Louis Perrin depuis 1977, coule des jours heureux. Le nombre des adhérents est en croissance exponentielle : 64 % d'augmentation en trois ans, pour afficher, en 2011, 338 adhérents. L'AFA affiche aussi un budget excédentaire de 121 459 euros de recettes, 105 692 euros de dépenses. La grande nouvelle de la soirée a été apportée par Patrick Praden, avec la réalisation prochaine de la piste d'athlétisme du stade Laurent-Gérin. Le club compte à ce jour dans ses



1 Une partie du public présent vendredi à la cafétéria du stade pour l'assemblée générale de l'association. Photo Carlos Soto

2 Kévin Champion (à gauche) et Mathias Boucher, le champion de France minime de marche. Photo Carlos Soto

3 La relève du club est prête, notamment grâce aux jeunes des catégories éveils et poussins. Photo Carlos Soto



rangs une centaine de Vénissiens et a bien l'intention poursuivre son développement.

Côté performances, la météo est aussi au beau fixe. Notamment pour Kévin Champion, le double vice-champion de France de marche du 10 et du 20 km, qui est en bonne voie pour décrocher sa place aux Jeux olympiques de Londres. ■

Un second emploi créé

Le club a créé un second emploi à mi-temps, emploi qu'occupe Marianne Pantanella, la coach de la marche nordique, depuis le 1^{er} septembre. Le club a reçu de la Ville de Feyzin 25 500 euros de subvention et 10 000 euros pour le haut niveau, 6 000 euros de subvention de Vénissieux,

510 euros de subvention de Corbas. Les cotisations représentent 25 % de son budget. Le sponsoring représente 3 000 euros. L'AFA rémunère deux nouveaux vacataires à Vénissieux. La journée de la marche nordique aura lieu le 1^{er} avril 2012 sur le domaine des Grandes Terres.